



## Molotov y autoridad

Señor Director:

El impacto en una persona de una bomba molotov, es causante de quemaduras, asfixia y eventualmente la muerte. Quien la lanza, comete (intento de) asesinato.

La rectora del INBA califica la hecatombe ocurrida como un hecho aislado. Yerra su diagnóstico. Hemos sido testigos de que durante los últimos años, las molotov han sido la herramienta de las "movilizaciones sociales", exponencialmente crecientes desde el "octubrismo". Las altas autoridades de este gobierno, siendo parlamentarios de oposición, las avalaron explícitamente o con su silencio cómplice. Basta recordar el recibimiento en el Parlamento a los "héroes" de la "primera línea". La violencia en los (ex) liceos emblemáticos se desmadró, a vista y presencia de las autoridades de turno.

Las herramientas para controlarla están disponibles (Aula Segura, el desalojo, procesos penales en contra de los delincuentes, etcétera). Lo que le falta a la autoridad es decisión y sacarse el filtro ideológico que les distorsiona la realidad.

JUAN MANUEL SANTA CRUZ M.